

# *Gibara célèbre l'anniversaire de sa fondation*

---



**Manuel Marrero s'entretient avec des habitants de Gibara.**

La Havane, 16 Janvier, (RHC) - Les habitants de Gibara, ville côtière de la province d'Holguin dans l'est du pays, ont fêté ce dimanche le 205e anniversaire de la fondation de leur ville. Parmi les invités se trouvaient le Premier Ministre, Manuel Marrero les vice-premiers ministres, Alejandro Gil et Jorge Luis Tapia et le ministre de la Santé, José Ángel Portal.

Fin décembre, le chef du gouvernement a rendu compte de sa gestion devant l'Assemblée municipale de Gibara en sa qualité de député de cette ville. Il a alors promis de revenir pour la célébration du 205e anniversaire de la ville et il a tenu promesse.

«Je me suis engagé à venir et non seulement pour le 205e anniversaire mais aussi à participer à un exercice démocratique: l'approbation du plan et du budget de la municipalité. Vous avez constaté que

nous sommes constamment dans la rue. Le président, tous les responsables du gouvernement visitent les quartiers et les communautés. Lesquels? Ceux qui ont le plus grand nombre de problèmes. Nous parlons en tête à tête avec les gens. Nous ne faisons pas les promesses que nous ne pouvons pas tenir mais nous accompagnons le peuple et nous démontrons qu'on peut faire toute une série de choses».

Sources: Radio Reloj et NTV

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/282999-gibara-celebre-lanniversaire-de-sa-fondation>



**Radio Habana Cuba**